

KABAR TERBARU

Puluhan Warga Diduga Keracunan Makanan, Polsek Cilaku Cek TKP Dan Sita Sampel Makanan

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 1, 2023 - 23:19



Polsek Cilaku, Polres Cianjur Polda Jabar - Peristiwa keracunan makanan yang diduga disebabkan karena mengkonsumsi makanan nasi bungkus, pada hari Minggu tanggal 1 Oktober 2023 sekitar jam 16.00 Wib di Mesjid Miftahul Mutmainah Kp. Kebon Manggis Rt. 04 Rw. 07 Desa Ciharashas Kec. Cilaku Kab. Cianjur.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cilaku Kompol Nandang saat di konfirmasi mengatakan bahwa menurut keterangan saksi-saksi salah satunya Ustad Memed di Mesjid Miftahul Mutmainah Kp. Kebon Manggis Rt. 04 Rw. 07 Desa Ciharashas telah dilaksanakan acara Maulid Nabi Muhammad SAW.

"Kegiatan tersebut diikuti oleh warga di Kp. Kebon Manggis Rt. 04 Rw. 07 Desa Ciharashas, Setelah kegiatan tersebut sekitar jam 11.30 wib panitia membagikan nasi bungkus dengan isi nasi, telur dan bihun yg dibungkus dalam sterofom warna putih sebanyak 93 bungkus. Dan sebagian ada yg memakan makanan tersebut secara prasmanan atau tanpa dibungkus sterofom," kata Kapolsek

"Kemudian pada sekitar pukul 16.00 Wib, warga yg memakan makanan dalam bungkus sterofom tersebut mengalami mual, pusing, muntah muntah dan sebagian mengalami Buang Air Besar (BAB) terus menerus sehingga memerlukan perawatan secara medis. Sedangkan warga yg memakan secara prasmanan atau secara langsung tidak mengalami gejala tersebut hanya yg memakan menggunakan sterofom saja," ungkapnya.

Lebih lanjut Kapolsek menjelaskan para peserta dan warga masyarakat tersebut selanjutnya dibawa menggunakan mobil dan sepeda motor menuju Puskesmas Cilaku dan Rumah Sakit terdekat, adapula yang dirawat di lokasi kejadian.

"Dan warga pasien dibawa ke Puskesmas Cilaku, Rumah Sakit terdekat dan adapula yang dirawat di lokasi kejadian. Diduga warga yang mengalami keracunan sebanyak 62 orang," jelasnya.

Dari hasil pemeriksaan petugas kesehatan bahwa seluruh pasien mengalami keluhan mual, nyeri ulu hati, muntah, mules dan lemas, untuk barang bukti sisa atau sampel makanan dan bahan makanan diamankan untuk proses penyelidikan lebih lanjut.